

IWO

Posyandu Pegirian: Cegah Stunting dengan Layanan Kesehatan Terpadu

Wanto - SURABAYA.IWO.OR.ID

Dec 6, 2024 - 19:57



Babinsa Kelurahan Pegirian Koramil 0830/02 Semampir, Koptu M. Ismanto, turut mendampingi kegiatan Posyandu Balita yang digelar di Balai RW 6 Wonokusumo Kidul, Kecamatan Semampir

Surabaya, – Dalam rangka mendukung program kesehatan anak dan balita, Babinsa Kelurahan Pegirian Koramil 0830/02 Semampir, Koptu M. Ismanto, turut mendampingi kegiatan Posyandu Balita dan anak stunting yang diselenggarakan di Balai RW 6 Wonokusumo Kidul, Kecamatan Semampir, Jumat (6/12). Kegiatan ini digagas oleh petugas kesehatan dari Puskesmas Pegirian dengan melibatkan sejumlah elemen masyarakat.

Kegiatan dimulai sejak pukul 08.00 WIB dengan persiapan yang dilakukan oleh petugas kesehatan dan Kader Surabaya Hebat (KSH) RW 6. Sebanyak 50 balita hadir untuk menerima layanan kesehatan meliputi penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, lingkaran lengan, dan lingkaran kepala. Selain itu, mereka juga mendapatkan vitamin A, imunisasi (Campak, DPT, IPV), serta makanan sehat berupa telur rebus dan bubur kacang hijau yang disediakan oleh penyelenggara.

Hasil dari kegiatan ini cukup menggembirakan karena tidak ditemukan adanya kasus anak stunting di wilayah tersebut. Hal ini menunjukkan keberhasilan program kesehatan yang telah berjalan, termasuk peran aktif masyarakat dalam menjaga asupan gizi anak-anak mereka.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh Projo Pati Kelurahan Pegirian, Bapak M. Hanafi, bersama Kader Surabaya Hebat (KSH) RW 6 Wonokusumo Kidul. Kehadiran berbagai pihak, termasuk Babinsa, petugas kesehatan, dan masyarakat setempat, mencerminkan sinergi yang kuat dalam mendukung kesehatan generasi penerus bangsa.

Babinsa Koptu M. Ismanto menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasinya kepada semua pihak yang telah terlibat. “Kegiatan seperti ini adalah bentuk nyata kepedulian kita terhadap masa depan anak-anak. Kami berharap program ini terus berlanjut agar semakin banyak anak-anak yang mendapatkan manfaat,” ungkapnya.

Selain pemeriksaan kesehatan, kegiatan ini juga dimanfaatkan untuk memberikan edukasi kepada para orang tua terkait pentingnya menjaga pola makan sehat dan pemberian imunisasi bagi anak-anak. Para kader kesehatan dan petugas medis memberikan informasi mengenai langkah pencegahan stunting serta pentingnya mendukung tumbuh kembang balita secara optimal.

Kegiatan yang berlangsung hingga pukul 10.30 WIB ini berjalan dengan lancar, aman, dan tertib. Kerja sama antara Babinsa, pemerintah setempat, dan masyarakat menjadi contoh nyata pentingnya kolaborasi dalam menciptakan generasi yang sehat dan bebas stunting. Diharapkan dengan kegiatan seperti ini, anak-anak di wilayah Pegirian dapat tumbuh dengan sehat dan optimal, menjadi generasi penerus bangsa yang berkualitas.